

Paul-Éluard. Un artiste roumain au collège

Publié le 24 mars



Narcis Bortès guide les élèves de 3e vers une création ludique qui sera exposée le 28 mars prochain. (JEAN LESOEN)

Dans le cadre des échanges culturels entre la France et la Roumanie qui se déroulent en 2019, le collège Paul-Éluard de Mûr-de-Bretagne est engagé, avec l'abbaye de Bon-Repos, dans des actions pédagogiques, pilotées par Louise-Anne Le Gac, professeur de culture bretonne. Treize élèves Roumains ont été accueillis dans les familles. Les collégiens de culture bretonne, quant à eux, se rendront en Roumanie à leur tour, du 31 mars au 5 avril.

Actuellement, un artiste roumain, Narcis Bortès, assure une résidence au collège Paul-Éluard. Durant quinze jours, il est au contact des élèves des classes de 3e. Quatre heures par semaine, l'artiste sculpteur, également enseignant dans son pays d'origine, guide les jeunes dans la réalisation d'un « cadavre-esquis ».

Il s'agit, sur un même support, de commencer un dessin s'inspirant de la Bretagne et de n'en laisser dépasser que des traits de crayon. Le dessin ainsi caché est passé à un autre élève qui le poursuit à sa guise à partir des quelques traits qui dépassent. Cela réserve des surprises !

L'ensemble des gravures sera réuni pour ne former qu'un seul support visuel. Une exposition est programmée le jeudi 28 mars, à 17 h, au sein du collège.